

## THEATERGRUPPE HOLLER FIRLEFANZ



► Olaf Pchalek, Kerstin Jürgens, Kerstin Werner, Lars Piepenbrink.

Viel zu erzählen gab es in der Sendung „Plattenkiste“ bei NDR 1 Niedersachsen. Am 9. November zwischen 12 und 13 Uhr unterhielten sich Olaf Pchalek, Kerstin Jürgens und Lars Piepenbrink mit Moderatorin Kerstin Werner über die Arbeit der Gruppe.

Die Theatergruppe hat sich 1987 gegründet, als der Kindergarten Sparmaßnahmen ergriff und es kein Kasperletheater geben sollte. Daraufhin hat Kerstin Jürgens, die damals Elternratsvorsitzende war, mit anderen Eltern ein Theaterstück einstudiert und aufgeführt. Fortan ist die Theatergruppe FirlefanZ auf einer losen Bühne in der Grundschule in Holle aufgetreten. Der Gemeindedirektor hat der Gruppe vor 31 Jahren erlaubt, eine eigene Bühne in der Grundschule zu bauen. Für die eigene, feste Bühne wird die Gruppe oft von anderen Laienspielgruppen beneidet. Heute ist Kerstin Jürgens erste Vorsitzende und führt Regie. Olaf Pchalek und sein Sohn gehören zu den sechs Leuten, die für Technik, Licht und den Bühnenbau zuständig sind. Der 15-jährige Lars Piepenbrink steht schon seit seinem achten Lebensjahr auf der Bühne.

Alle Mitwirkenden vor und hinter der Bühne sind ehrenamtlich tätig. Außerdem finanzieren sie sich selbst, erzählt Kerstin Jürgens stolz. Für die Premiere gibt es noch wenige Restkarten, Karten für die anderen Aufführungen sind noch erhältlich. Egal ob Kinder, Jugendliche, Eltern oder Großeltern, das 90-minütige Stück ist etwas für die ganze Familie, verspricht sie.